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В статье рассматриваются способы создания геокультурного образа в творчестве поэта рус-

ского зарубежья А. Ладинского. Показывается, что структурообразующими являются приемы антите-

зы и оксюморона; поэт использует комплекс мотивов, ведущими среди которых оказываются мотивы 

зноя и холода. Существенное место в создании образа Африки занимает интертекстуальность. Биб-

лейские аллюзии, реминисценции из арабских сказок обеспечивают многоуровневость рассматривае-

мого образа. Творчество Ладинского-поэта характеризуется также интересом к поэтике кинематогра-

фа. 
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The article considers the ways of constructing a geocultural image, in particular the image of Africa, 

in works by the poet of the Russian emigration Antonin Ladinsky. It is revealed that such poetic devices as 

antithesis and oxymoron are the structure-forming elements in the construction of Africa’s image. Motifs of 

the heat and cold, intertextual ties, as well as biblical allusions are also essential. The article traces how the 

poetics of the cinema is incorporated into Ladinsky’s texts.  
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